
Siracusa. Piccole aziende si
aprono  al  mercato  estero,
seminario della Cna
Si  è  tenuto  nella  giornata  odierna  l’attività  formativa
realizzata da CNA SIRACUSA in partnership con Bridgeconomies
sulle Strategie di internazionalizzazione per le PMI: aspetti
di marketing internazionale.Un’azione formativa realizzata con
l’obiettivo di fornire alle imprese gli aspetti importanti e i
passi operativi più opportuni che un’azienda deve valutare già
prima di intraprendere il percorso d’internazionalizzazione.
Capire le modalità di approccio ai mercati esteri, individuare
la forma migliore di organizzazione aziendale per delineare le
potenzialità  e  le  aree  di  miglioramento  interne  alla
struttura.Questi sono i primi passi per impostare in maniera
ottimale e soprattutto senza rischi il percorso di espansione
verso  nuovi  mercati  per  le  micro  e  piccole  aziende.  Nel
tentativo di agevolarle nel proprio progetto di espansione si
è pensato di sottoporle prima ad una riflessione guidata sulle
strategie  da  mettere  in  atto  e,  successivamente,  a  degli
incontri one to one tra ciascun referente aziendale ed un
docente  esperto.  In  questi  ultimi  è  stata  fornita  della
documentazione di approfondimento, personalizzata sulla base
delle  specifiche  necessità  aziendali.“Sulla  crescita
manageriale della nostra classe imprenditoriale si gioca un
pezzo  fondamentale  del  rilancio  del  nostro  territorio  –
afferma Maria Iangliaeva, vice-presidente di CNA Siracusa con
delega per l’internazionalizzazione – a questi ci rivolgiamo
per dar loro strumenti e supporto strategico nella profonda
consapevolezza  che  c’è  tanto  da  fare  per  dare  la  giusta
visibilità e prospettiva alle nostre produzioni e servizi,
fattori che hanno permesso un incremento nazionale complessivo
del 5% dell’export per il 2013 con un volume di centinaia di
miliardi  distribuito  sulla  meccanica,  la  moda,
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l’agroalimentare  ed  in  genere  l’artigianato  di  pregio.
Sviluppare la proiezione verso nuovi mercati di queste realtà,
favorendone l’aggregazione, è un obiettivo imprescindibile per
raccontare di un mondo diverso, che combatte per farcela e che
deve invertire anche le scelte di
politica economica del territorio e dell’intero paese”.

Siracusa,  petizione  per  il
liceo Gargallo. Gli studenti:
"Rivogliamo l'autonomia"
Una petizione per sollecitare l’autonomia del Liceo Classico
“Gargallo”, perduta lo scorso anno per non avere raggiunto le
600  iscrizioni.  Questa  mattina  gli  studenti  della  storica
scuola siracusana hanno allestito un banchetto in largo XXV
Luglio, raccogliendo le firme di ex studenti e non. “Una firma
per il Gargallo”, questo il nome dato all’iniziativa, avrebbe
avuto come obiettivo quello di sollevare nuovamente il “caso”,
con l’appoggio della dirigente scolastica, Lilli Fronte, che
sovrintende anche il liceo scientifico “Corbino”, visto che i
due  istituti  sono  stati  accorpati.  L’auspicio  è  che  il
prossimo  anno  scolastico  possa  partire  con  un  numero  di
iscrizioni superiori lle 600, così da recuperare il diritto di
essere “una” scuola. La raccolta firme proseguirà anche nei
prossimi giorni, fino a quando non saranno raccolte almeno
mille adesioni, da fare arrivare nelle “sedi opportune”.
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Siracusa  in  Lego,  le
costruzioni dei bimbi
Piccoli ingegneri ed architetti a lavoro con i mattoncini
delle costruzioni. Buona la partecipazione e la riuscita della
due giorni  “Siracusa in Lego”. A Palazzo Bufardeci sono stati
davvero tanti i piccoli coinvolti nella attività ludiche della
simpatica  iniziativa   organizzata  da  Anna  Augello  e
dall’associazione  Re.Ba.,  con  il  patrocinio  del  Comune  di
Siracusa. Ai piccoli partecipanti è stato chiesto di tirar
fuori  tutta la loro fantasia inventando e poi costruendo
qualcosa che abbia a che fare con una loro ipotetica città
ideale, vista con i loro occhi. E alcuni risultati potete
ammirarli nelle foto della nostra gallery.

Siracusa,  "abusivismo  e
inciviltà,  pessima  immagine
della città"
Contrasto  all’abusivismo,  ripristino  del  decoro  urbano  in
alcune aree mercatali, eventuale previsione di nuovi mercati
rionali,  interventi  sui  servizi  igienici  del  mercato
ortofrutticolo  e  sulle  condizioni  igienico  sanitarie  della
struttura.  Su  questi  argomenti  il  consigliere  comunale  di
“Progetto  Siracusa”,  Fabio  Rodante  chiede  di  conoscere
iniziative e programmi della giunta Garozzo. La richiesta è
oggetto  di  un’interrogazione  presentata  all’assessore  alle
Attività produttive, Fabio Moschella. “Il commercio siracusano
è in crisi in quasi tutti i settori merceologici- sottolinea
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Rodante-  e  il  Comune  dispone  del  Puc  come  strumento
urbanistico  per  la  programmazione  di  interventi  sul
territorio.  L’abusivismo  e  l’inciviltà-  riconosce  Rodante-
spesso propongono una pessima immagine della nostra città,
soprattutto in zone adiacenti ai mercati rionali come via
Tireste o piazza Cesare Battisti, ma anche sul ciglio di vie
come viale Teracati, viale Santa Panagia, via Rizza, viale
Zecchino, dove ambulanti e abusivi riescono perfino a cucinare
ortaggi  alla  brace”.  Rodante  focalizza  l’attenzione  anche
sulle  condizinoi  in  cui  versa  il  mercato  ortofrutticolo.
L’aggettivo che usa per i servizi igienici è “inavvicinabili”.
Situazione a cui l’esponente di opposizione chiede di porre un
rimedio.

Siracusa,  gruppo  "Sel
Garozzo-Renzi",
Acquaviva:"Operazione
inqualificabile"
“Provvedimenti a tutela dell’immagine di “Sinistra Ecologia
Libertà”  dopo  la  costituzione  del  gruppo  consiliare  “Sel
Garozzo-Renzi”  al  Comune  di  Siracusa”.  Li  auspica  il
consigliere  Alessandro  Acquaviva,  che  prende  le  distanze
dall’iniziativa  di  Enrico  Lo  Curzio,  Tanino  Malignaggi  e
Giuseppe Rabbito che adesspo, a palazzo Vermexio, sostengono
l’area  del  Pd  che  si  riferisce  direttamente  al
sindaco,Giancarlo  Garozzo.  Un’operazione  che  imbarazza
Acquaviva.  “Sorvolando  sul  percorso  politico  dei  tre
consiglieri-  commenta  l’esponente  di  Centrosinistra-
stigmatizzo la scelta di avere associato il nome del partito a
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quello  di  un  candidato  alla  segreteria  nazionale  del  Pd
anzichè  a  Nichi  Vendola”.  Acquaviva  suppone  che  si  possa
essere  trattato  di  un’operazione  funzionale  alla  diatriba
interna  al  Pd  “anzichè  utile  a  rafforzare  le  posizioni
programmatiche  della  sinistra”.  Il  consigliere  di  “Sel”
definisce, inoltre, “inqualificabile la scelta del segretario
provinciale, Vincenzo Valente o di chi c’è dietro di lui, di
avallare  una  così  deplorevole  operazione  politica  senza
sentire il bisogno di convocare gli organismi del partito”.
Aggettivi forti quelli che Acquaviva usa, tanto che è facile
ipotizzare che le polemiche non si fermeranno a questa presa
di  posizione,  considerando  che  è  già  partito  il  percorso
precongressuale all’interno di “Sinistra, ecologia e libertà”
della provincia di Siracusa.

Siracusa. "Dal mare al mare",
presentazione nel trentennale
della scomparsa di Gioacchino
Lentini
Sono  trascorsi  30  anni  dalla  sua  scomparsa  e  venerdì
pomeriggio  Gioacchino  Lentini,  giornalista,  regista,  autore
siracusano sarà ricordato attraverso un’iniziativa del Centro
Studi che porta il suo nome e che è stato costituito 5 anni fà
dalla sua famiglia, con l’obiettivo di far conoscere la vasta
produzione artistica e letteraria di Lentini: opere teatrali,
romanzi, monografie, poesie, articoli giornalistici. Un uomo
che alle passioni letterarie ed artistiche ha dedicato la
vita. Il 15 novembre, alle 18, nella sala “Amorelli” della
Fondazione Inda, sarà presentato il libro “Dal mare al mare”,

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-dal-mare-al-mare-presentazione-nel-trentennale-della-scomparsa-di-gioacchino-lentini/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-dal-mare-al-mare-presentazione-nel-trentennale-della-scomparsa-di-gioacchino-lentini/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-dal-mare-al-mare-presentazione-nel-trentennale-della-scomparsa-di-gioacchino-lentini/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-dal-mare-al-mare-presentazione-nel-trentennale-della-scomparsa-di-gioacchino-lentini/


in cui si ritrova parte della produzione giovanile di Lentini,
dal  ’44  al  ’69.  Alla  cerimonia  prenderanno  parte  il
responsabile nazionale del settore Cultura ed il presidente
provinciale Aics, Liddo Schiavo e Vincenzo Nassetta, il prof.
Corrado  Di  Pietro  e  l’editore  Carlo  Morrone.  Momenti  che
saranno  sottolineati  dal  chitarrista  Nello  Alessi  e
dall’attrice  Deborah  Lentini,  figlia  di  Gioacchino).

Siracusa, via Puglia. In foto
l'avanzamento dei lavori
In attesa di capire cosa fare del muro dei Cappuccini e della
vicina rotonda, ancora provvisoria, come procedono i lavori in
via Puglia? La foto testimonia il grado di avanzamento, che ha
anche richiesto nei giorni scorsi un cambio alla viabilità con
le  auto  che  utilizzano  adesso  per  il  transito  la
semicarreggiata ovest. Sulla sinistra si intravede la nuova
fermata dell’autobus, spostata di qualche metro e adesso posta
accanto  al  rinnovato  ingresso  delle  latomie.  Diventa
calpestabile  il  nuovo  marciapiede.

Garanzie  per  Siracusa  dal
ministro Bray. "Soluzione in
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tempi brevi per l'Inda"
Torna da Roma con la prospettiva di una soluzione in tempi
rapidi  della  gestione  dell’Inda  il  sindaco  di  Siracusa,
Giancarlo Garozzo che ieri ha incontrato il ministro dei Beni
Culturali  e  del  Turismo,  Massimo  Bray  per  programmare  il
futuro  prossimo  delle  iniziative  culturali  nel  capoluogo.
All’esponente  del  Governo  Letta,  il  primo  cittadino  aveva
inviato una lettera di diffida, contestando il prolungarsi del
commissariamento della fondazione, nonostante il sindaco fosse
già stato eletto e, quindi, non fosse più necessario mantenere
l’incarico  affidato  all’ex  prefetto,  Alessandro  Giacchetti,
soprattutto perchè il 2014 è l’anno del centenario dell’Inda,
occasione che comporta la necessità di allestire un cartellone
ed  una  serie  di  iniziative  collaterali  all’altezza
dell’anniversario.  Nel  corso  del  dialogo  sarebbe  emersa
l’intenzione di mettere in campo attività in grado di attrarre
risorse  finanziarie  ed  intellettuali,  a  partire
dall’istituzione  di  un  master  internazionale  di  alta
formazione professionale. Ipotizzata anche la realizzazione di
un monumento dedicato al tema della migrazione dai paesi più
poveri  del  mondo  a  quelli  dell’Europa.  Garozzo  sembra
soddisfatto  e  convinto  che  il  ministro  abbia  “compreso  i
termini  della  questione,  mostrando  ampia  disponibilità  a
risolvere  la  questione  Inda  nei  tempi  necessari  alla
costruzione  di  un  grande  programma  di  eventi”.  Altra
opportunità su cui si intenderebbe puntare, Expo 2015. “Sarà
una vetrina eccezionale – spiega il sindaco – che richiamerà
milioni  di  persone  da  tutto  il  mondo.  Siracusa,  con  il
territorio  circostante,  ha  tutte  le  caratteristiche  per
richiamare  visitatori  e  investitori;  stiamo  lavorando  su
alcune  idee  per  le  quali  ho  chiesto  al  ministro  Bray  la
disponibilità a dare la maggiore visibilità possibile”. L’alta
scuola  di  formazione  avrebbe  come  punto  di  riferimento
l’economista  Lucrezia  Reichlin,  componente  del  consiglio
d’amministrazione  di  Unicredit.  Il  master  dovrebbe  puntare
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anche su docenti stranieri. Per il monumento da realizzare sul
tema  della  migrazione,  infine,  l’idea  sarebbe  del  pittore
Michele Cacciofera, che immagina di realizzare su un costone
roccioso,  quindi  visibile  dal  mare,  un’opera  d’arte
utilizzando alcune delle imbarcazioni che hanno condotto in
questi mesi i migranti in Sicilia e in Calabria. L’obiettivo
sarebbe  quello  di  richiamare  l’attenzione  dell’Europa  su
questo  fenomeno  organizzando,  contestualmente,  iniziative
culturali a Parigi, Bruxelles, Strasburgo, Berlino, Barcellona
e Roma.

Siracusa.  Nomine  al  Comune,
"Centro  democratico"  critito
con Garozzo
Una posizione fortemente critica quella assunta da “Centro
Democratico”  nei  confronti  dell’amministrazione  comunale  di
Siracusa. Duro il documento pubblicato dopo la riunione, ieri,
dei  componenti  delle  segreterie  comunale  e  provinciale.
L’amministrazione retta da Giancarlo Garozzo sarebbe, per la
forza politica che si riferisce al deputato regionale Pippo
Gianni, artefice di una “cattiva politica”, che alimenterebbe
la delusione dei cittadini nei confronti dell’intera classe
dirigente.  Le  responsabilità  attribuite  all’amministrazione
comunale  sarebbero  legate  ad  un’attività  “di  risparmio
forzato, ma con la contestuale attribuzione dell’incarico di
capo  di  gabinetto  ad  un  esterno”,  Giovanni  Cafeo,  ex
segretario  provinciale  del  Partito  Democratico.A  questo
sarebbero seguite decisioni sulle nuove nomine dirigenziali
che  “Centro  democratico”  non  condivide.  “Il  numero  dei
dirigenti è aumentato- protesta la forza politica di centro-
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mentre  per  gli  altri  dipendenti  ci  sarebbero  sono  delle
penalizzazioni.  Si  premia  chi  ha  effettuato  continui
“pellegrinaggi”  al  nuovo  “muro  del  pianto”.  Altrettanto
discusse  le  scelte  legate  alla  composizione  di  alcune
commissioni  comunali,  dove  il  “requisito  principale  sembra
essere l’avere un passato da dirigente del Pd o essere stato
“trombato” alle ultime amministrative”. Considerazioni a cui
la  dirigenza  di  “Centro  Democratico”  fa  seguire  una
considerazione già fatta anche in passato. “Avendo contribuito
in maniera determinante alla vittoria di questa maggioranza-
conclude il documento della forza politica di Pippo Gianni-
ritenevamo  che  si  potesse  instaurare  un  confronto  ed  un
progetto  comune  per  la  città”.  Dichiarazione  che  lascia
trapelare l’ipotesi di far venir meno il sostegno di “Cd” alla
maggioranza al Comune.

Siracusa,  nuovi  incarichi
dirigenziali  tra  conferme  e
sostituzioni
Nuovi incarichi dirigenziali al Comune di Siracusa. Li ha
conferiti nei giorni scorsi il sindaco, Giancarlo Garozzo, con
una determina datata 31 ottobre.  Dopo un primo periodo, in
cui l’amministrazione, appena insediata, ha voluto assicurare
la direzione dei servizi “al fine di un buon funzionamento
degli uffici, con determinazioni provvisorie”, il Comune ha
ritenuto  adesso  necessario  modificare  o  integrare  le
precedenti  scelte  per  la  copertura  dei  posti  di  maggiore
responsabilità  nei  diversi  settori.  Misure  che  vengono
definite  “di  assestamento  del  vertice  dell’apparato
organizzativo  per  un  assetto  più  stabile  e  duraturo  da
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sottoporre nuovamente a verifica a distanza di almeno un anno
dall’insediamento dell’amministrazione Garozzo”. Tra conferme
e sostituzioni, ecco, dunque, chi sono i nuovi dirigenti:
Loredana  Caligiore  agli  Affari  Generali  e  Politiche  dello
Sport, oltre che vice segretario generale; Vincenzo Migliore
alle  Risorse  Umane  e  Organizzazione,  Servizi  Decentrati,
Formazione, Programmazione e Controllo;  Salvatore Bianca per
gli Affari Legali, Rosaria Garufi, ex dirigente alle Politiche
Sociali, guida adesso i Servizi Demografici e, ad interim, le
Politiche Culturali, educative e Turismo; Giorgio Giannì a
capo dei Servizi  Finanziari e Ragioniere Generale; Salvo
Correnti alle Attività Produttive e Mercati, oltre che alla
Gestione  dei  sistemi  informativi;  Rosario  Pisana  per  le
Politiche Sociali e della Famiglia, Pari Opportunità, Gare e
Contratti, Provveditorato; Enzo Miccoli resta a capo della
Polizia Municipale e della Protezione civile; Giuseppe Ortisi
a capo del settore Ambiente; Emanuele Fortunato, ad interim,
Mobilità e Trasporti e Pianificazione ed Edilizia privata e
anche Lavori Pubblici e Nuove Opere; Natale Borgione alla
guida  del  settore  Centro  Storico,  Lavori  Pubblici,
Manutenzione, Ricostruzione, Edilizia Scolastica, Risorsa Mare
e infrastrutture sportive; Andrea Figura, ingegnere capo e
responsabile  della  Programmazione  e  dell’Ufficio  Speciale
Politiche Comunitarie. A Borgione e Pisana vengono affidati
anche  altri  ruoli.  Nel  primo  caso,  la  definizione  e  la
gestione della parte tecnica del piano di razionalizzazione e
contenimento della spesa in tema di servizi interni, mentre
nel caso di Pisana, la programmazione e la realizzazione di
interventi in materia di politiche sociali, della famiglia e
di  genere,  “con  particolare  riferimento  alle  nuove
problematiche  derivanti  dall’attuale  contesto  politico
economico e sociale, come la prevenzione e il contrasto alla
violenza  di  genere,  l’emergenza  migranti,  i  problemi  dei
minori, le nuove povertà.


